

Тенденции регулирования института конфликта интересов как инструмента контроля лояльности политических элит и механизма, гарантирующего доверие общества к власти, в отдельных государствах бывшего СССР*

Старостина Инга Анатольевна,
доцент кафедры конституционного и муниципального права Юридического факультета
Московского государственного университета (МГУ) имени М.В. Ломоносова,
кандидат юридических наук
inga_starostina@mail.ru

Статья посвящена современным практикам правового регулирования института конфликта интересов, обеспечивающим доверие общества к публичной власти, в отдельных государствах бывшего СССР в фокусе многовекторной конституционной реформы в России 2020 г. На основе сравнительного анализа выделены особенности нормативного и доктринального подходов в обеспечении лояльности политических элит и обеспечительного механизма взаимного общественно-государственного доверия в государствах бывшего СССР.

Ключевые слова: конфликт интересов, публичные служащие, государства бывшего СССР, доверие общества и государства, конституционная реформа

Tendencies of the Regulation of the Conflict of Interests Institution as an Instrument of Control over Loyalty of Political Elites and the Mechanism Guaranteeing the Trust of the Society in Government in Some Countries of the Former USSR

Starostina Inga A.
Associate Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law
of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)
PhD (Law)

The article is dedicated to the modern practices of the legal regulation of the conflict of interests institution ensuring the trust of the society in the public government in some countries of the former USSR within the framework of the 2020 multi-vector constitutional reform in Russia. A comparative analysis is used to single out peculiarities of the statutory and doctrinal approaches in ensuring loyalty of political elites and the mechanism ensuring mutual public-state trust in the countries of the former USSR.

Keywords: conflict of interests, government officials, countries of the former USSR, trust of the society and the state, constitutional reform.

* Исследование выполнено при финансовой поддержке РФФИ в рамках научного проекта РФФИ № 20-011-31199.